Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 144 m2
Référence LF-10967
Prix 1 980 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nice vieille ville : rare, a 2 pas du cours saleya et a 150 M de la mer, charme et
volumes pour cet appartement de 5 pieces, de 139m2 , sublimé par un designer
avec tout le confort moderne. Le hall d'entré dessert un espace de vie en angle de
45m2 sur balcon ou vous profiterez d'une jolie vue ur la place et la mer, une cuisine
indépendante équipé avec coin repas sur balcon, une chambre en suite avec sa
salle d'eau, deux autres chambres, une salle d'eau/toilettes et un toilettes invités.
Cave. Parfaite localisation pour rayonner a pied.. Honoraires agence inclus a la

charge du vendeur. Les ...

Nice old town : rare, 2 steps from cours saleya and 150sgm from the sea, charm
and volumes for this139sqgm apartment that has been sublimated with all modern

comforts. The entrance hall distributes a living space in angle of 45sgm onto a

balcony with a nice views, an independent and equipped kitchen onto a balcony,
an en-suite bedroom with its shower-room, two others bedrooms, a
shower-room/toilet and a guest toilet. Perfect location for everything at walking

distance. To be seen. Agency fees included at the charge of the seller.

NICE PROPERTIES MASSENA
10 RUE MASSENA - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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